

ABSTRAK

Sonia Pratiwi (15060065) : Analisis Pengaruh Infrastruktur Ekonomi dan Upah terhadap Penanaman Modal Asing di Pulau Sumatera. Skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Dibawah Bimbingan Ibu Mike Triani, SE, MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis: (1) Pengaruh dari infrastruktur jalan terhadap penanaman modal asing di Pulau Sumatera. (2) Pengaruh infrastruktur listrik terhadap penanaman modal asing di Pulau Sumatera. (3) Pengaruh infrastruktur telekomunikasi terhadap penanaman modal asing di Pulau Sumatera. (4) Pengaruh upah terhadap penanaman modal asing di Pulau Sumatera dan upah terhadap penanaman modal asing di Pulau Sumatera. (5) Pengaruh infrastruktur jalan, infrastruktur listrik, dan upah terhadap penanaman modal asing di Pulau Sumatera.

Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah penanaman modal asing sebagai variabel terikat dan infrastruktur jalan, infrastruktur listrik, infrastruktur telekomunikasi dan upah sebagai variabel bebas. Penelitian ini menggunakan data panel dari semua provinsi di Pulau Sumatera dari tahun 2013 – 2017. Data diperoleh dari Badan Pusat Statistik.

Penelitian ini menggunakan alat analisis regresi panel dengan model yang terpilih adalah *Random Effect Model*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Infrastruktur Jalan memiliki pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap penanaman modal asing di Pulau Sumatera. (2) Infrastruktur listrik memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap penanaman modal asing di Pulau Sumatera. (3) Infrastruktur telekomunikasi memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap penanaman modal asing di Pulau Sumatera (4) Upah memiliki pengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap penanaman modal asing di Pulau Sumatera, sedangkan (5) Secara bersama-sama infrastruktur jalan, infrastruktur listrik, infrastruktur telekomunikasi dan upah berpengaruh terhadap penanaman modal asing di Pulau Sumatera.

Kata Kunci: Penanaman Modal Asing, Infrastruktur Jalan, Infrastruktur Listrik, Infrastruktur Telekomunikasi, Upah.